

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die unfehlbare Gewißheit aller Gläubigen von den beyden grossen Woltaten ihrer Rechtfertigung und Heiligung

Lütkens, Franz Julius

Copenhagen, 1706

VD18 10172769

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-189768](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-189768)

I. N. J.

Die unfehlbare Gewissheit
aller Gläubigen

von den beyden grossen Woltathen
ihrer

Rechtfertigung und Wei-
ligung.

aus der ersten Epistel Johannis im

1. Cap. im 9. Vers.

in gegenwart

Der Königl. Dennemarck-Norweg:
Herrschaft

Auff dero Hause Friederichs-Berg / in die-
sem 1706. Jahre am 18. Augusti.
in einer Predigt fürgestellt /

und /

nachdem diese etwas erweitert worden / auff allers
gnädigsten Befehl dem Druck übergeben /
von

Franz Julius Lützens D.

Seiner R. Mayest. von Dennemarck Norwegen
Consistorial: Raht / Hoff: Prediger / und Theo-
logiz Professore bey dero Ritter Academie.

Copenhagen / Anno 1706.

Verlegt Jos. M. Lieben / der Königl. Universitäts
Buchhändlern.

Gedruckt bey El. J. P. Vodenhoffers nachgelassene Witwe.

APPROBATIO.

Perlegi exegeſin oraculi Apoſtolici
1. Joh. 1. 9. à plurimum Venerando
divinæ voluntatis in aula Regiâ In-
terprete Domino Doct. Lütkenſ conſcri-
ptam; eandemqve, ut in materia ſalutaris
doctrinæ maximè fundamentali, ad ana-
logiam fidei noſtræ exactè amuſſitatam,
Sacris literis conformem, & institutioni
ac conſolationi, quæ eſt in Chriſto, per-
quam accommodam, ut debui, cenſui.
Hafniæ die 28. Septembr. Anno 1706

JOHANN. WANDALINUS D.

hören
gehe
mach
ſchaff
ſchaff
unter
Eige
rechte